

# Buka TC MTQ Korpri VII, Plt Sekda: Harapan Kita, Juara Satu

Category: Aceh, News

written by Maulya | 25/10/2024



**ORINEWS.id** – Plt Sekretaris Daerah (Sekda) Aceh, Muhammad Diwarsyah menargetkan Kafilah Aceh menjadi Juara Pertama pada Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) Korpri tingkat nasional, yang akan berlangsung di Kota Palangkaraya Provinsi Kalimantan Tengah.

Hal tersebut disampaikan oleh Plt Sekda Aceh, dalam sambutannya pada pembukaan Pembekalan atau Training Center bagi Kafilah MTQ Aceh, yang akan bertanding pada MTQ VII KORPRI Nasional, di aula Lembaga Pendidikan Tilawah Qur'an (LPTQ) Aceh, Jum'at (25/10/2024).

“Sebagaimana disampaikan oleh Kadis Syariat Islam tadi, bahwa pada MTQ Korpri VI Kafilah Aceh berada di peringkat kedua, maka harapan kita pada MTQ Korpri VII Aceh mampu meraih juara pertama,” ujar Plt Sekda.

Diwarsyah menambahkan, sebagai perwakilan Aceh, maka Kafilah MTQ Korpri Aceh tentu saja membawa nama baik Aceh ke tingkat nasional, tentu saja Pemerintah Aceh sangat mendukung penuh perjuangan para kafilah.

“Pemerintah Aceh tentu mendukung penuh, dan sama seperti event yang membawa nama daerah, bonus tentu akan diberikan. Nanti saya akan laporkan dan bicarakan dengan Pak Pj Gubernur,” kata Diwarsyah.

Pada kesempatan tersebut, Plt Sekda juga mengimbau para kafilah Aceh untuk memanfaatkan pemusatan latihan dengan sebaik-baiknya.

“Manfaatkan waktu TC dengan sebaik-baiknya. Tetap jaga stamina dan kesehatan agar mampu mengikuti TC dengan maksimal dan bisa tampil maksimal pada MTQ di Palangkaraya,” kata Plt Sekda.

Plt Sekda menambahkan, tak hanya untuk berkompetisi, nilai-nilai Qur’ani sangat penting untuk ditanamkan dalam diri seluruh anggota Korpri Aceh sebagai motivasi dan semangat dalam menjalankan tugas.

“Nilai-nilai tersebut tidak hanya akan memperkuat komitmen kita dalam menghadapi setiap tantangan, tetapi juga menjadi landasan moral dalam menjalankan amanah dan tanggung jawab kita. Oleh karena itu, kami menyampaikan terima kasih kepada para pembina atas segala upaya pembinaan dan mengawal anggota Korpri agar selalu menjadi lebih baik,” ucap Diwarsyah.

“Ingatlah, bahwa setiap usaha yang kita lakukan adalah langkah menuju pencapaian yang lebih tinggi. Mari kita saling mendukung, berkolaborasi, dan berbagi pengalaman agar dapat memberikan yang terbaik untuk Aceh tercinta,” imbau Plt Sekda.

Sebelumnya, Kepala Dinas Syariat Islam Aceh Zahroel Fajri selaku Ketua Bidang Spiritual dan Kerohanian Korpri Aceh, dalam laporannya menjelaskan, bahwa pada MTQ Korpri VII Kafilah Aceh diperkuat oleh 26 peserta yang akan mengikuti 9 cabang yang diperlombakan.

Para Kafilah MTQ Korpri Aceh merupakan hasil seleksi dari para anggota Korpri dari seluruh kabupaten/kota. Zahroel menambahkan, pada MTQ VI Nasional, Aceh meraih peringkat kedua Nasional dari 11 juara terbaik.

“Kali ini kita Insya Allah menargetkan Juara Pertama. Siapa?” tanya Zahroel kepada Kafilah Aceh.

Sebagaimana diketahui, MTQ Korpri merupakan agenda rutin Dewan Korpri Nasional, yang digelar setiap dua tahun sekali.

Pembukaan TC turut dihadiri oleh Pembina Korpri Aceh Azwardi, yang saat ini juga menjabat sebagai Pj Bupati Aceh Barat, Ketua Harian LPTQ Aceh Armiadi Musa serta Kepala Biro Organisasi Setda Aceh Danil Arca. []